
 

会議名 第５回オンライン理事会議事録 文責 五木田 

開催日時 ２０２２年１月２９日（土曜日） １０時００分～１１時００分 

場所 ZOOM によるオンライン会議 

参加者 

（敬称略） 

鈴木会長、川畑副会長、五木田副会長、沢田理事、山岸理事、内田理事、 

橋場理事、松永理事、小野寺理事、宇田川監事、日暮監事   

欠席：斎藤顧問 

▼議題 

（１）電波伝搬調査結果の概要報告（内田理事） 

（２）今後の支部長会開催方法と議題 

（３）その他 

    ●次年度・本部役員選挙スケジュール広報の件 

    ●新庁舎アマチュア無線機室に関する備品整備の件 

    ●その他 

 

議長は山岸理事、書記は五木田にてオンライン理事会を進行した。 

 

    冒頭、鈴木会長より下記のお言葉が有った。 

●金沢区辰仁支部長が元旦の日にお亡くなりになられた事に対するお悔や

みを申し上げた。 

●本日は市民防災センターにて理事会開催の準備をしたが残念ながらオミ

クロン株の感染拡大によりオンラインでの理事会開催となった。 

●最近、地震も多発しているのと津波被害も有りました当協力会としては

何時でも非常事態の災害に対応可能なように準備をして頂きたいと思っ

ている。 

 

（１） 電波伝搬調査結果の概要報告（報告者：内田担当理事） 

内田担当理事より本部役員宛にメールで送付した「２０２２年１月２９日付け 

配布資料【２０２１年度電波伝搬調査（報告）】」の概略説明がなされた。 

 



 

１． これまでの経緯 

▼2021 年 11 月 5 日 市役所との打ち合わせ 

・ 市役所から平日実施の要望があり、実施日を市役所で検討することとなった。 

▼2021 年 11 月 26 日 市役所から実施日を 2022 年 1 月 28 日(金)の実施調整連絡 

▼2021 年 11 月 28 日第 5 回理事会で実施日を 2022 年 1 月 28 日(金)に決定 

▼2021 年 11 月 30 日各支部への依頼連絡 

▼2021 年 12 月 17 日市役所局事前確認を実施 

▼2022 年 1 月 12 日市役所から中止要請あり、会長と協議結果、中止を市役所に連絡 

▼2022 年 1 月 12 日各支部への中止連絡 

２． 市役所無線設備の事前確認 

▼日時 2021 年 12 月 17 日 

▼場所 横浜市庁舎 アマチュア無線室 

▼参加者 危機管理課 田村担当 

鈴木会長 橋場理事 内田 

協力 JN1DNV 山岸さん JR1OAO 中島さん 

▼無線設備の作動状況の確認 

アマチュア無線室の無線機の送信受信の動作確認及び通信設定確認 

・各無線機および各アンテナとも 144MHz、430MHz、1200MHz にて良好に交信

ができた。 

・無線機の設定：IC-9700 144Mhz、1200MHz 

FT-991A 430MHz 

 

（２） 今後の支部長会開催方法と議題（報告者：五木田理事） 

現状下での支部長会開催の可能性に関して意見を各理事に求めた。 

●オンラインでの開催との意見も有ったが当面は今後の状況を静観するとの意

見が大勢では有った。 

●今回電波伝搬調査の中止を各支部長に伝達した際に複数の支部より近況の報

告がなされた。本、意見に伴い協議した結果、定例に実施している総会向けの

支部活動報告（サマリー版）とは別に全支部からの回答は無い可能性は有るが

メールによる各支部の近況を報告して戴いてはどうかとの意見が有った。 

 



本件に関しては支部長会がコロナ禍にて長期に渡り開催が出来て無い状況なの

で支部長会担当の山岸理事より各支部長宛にメールによる近況報告して戴く事

での対応となった。 

 

（３） その他 

●次年度・本部役員選挙スケジュール（報告者：五木田理事） 

次年度役員改選に伴う「選挙告知」に関しては例年の役員改選年度通り１月１

０日に選挙告知をメールにて立候補届と一緒に各支部長・各理事・監事及び関

係者に配信した。今年も隔年にて実施している通りに役員改選の作業を行う予

定。今後予定としては立候補の受付日２月１日から立候補締め切り日２月２０

日にかけて立候補の受付（事務局宛に立候補届提出）を行い総会での承認を受

けて次年度以降２年間の任期期限に当・本部の理事（１０名程度）と監事（２

名）として活動をして戴く事となる。 

 

「規約の改定」・・・当・本部の規約は昭和４７年に施行され途中６回の改定が

行われているがより現状に則した規約に改定する為、次回以降に理事会にて意

見を出して戴く事としたい。 

 

●新庁舎アマチュア無線機室（報告者：五木田理事） 

新庁舎内のアマチュア無線機室にどの様な備品が必要となるかの意見を各理事

に求めた。 

本件、協議の末、下記の案が有ったので引き続きメールでのやり取りにて詳細

を詰めることとなった。 

 

費目 細目 優先度 名称 個数 備考 

備品費用 運用費用  MTG テーブル ２  

   ホワイトボード ２  

   記録用紙 １  

   書類保管庫 １  

   市・地図 １  

 消耗品  ペン 各１ 黒色・赤色・青色 



   イレーザー  １  

環境整

備費用 

機器  空気清浄機 １  

   飛散防止用板 ４ アクリル板 

      

 

●その他 

 ―戸塚区支部では防災訓練等で使用している統制周波数が 433MHz 台の

音声を含む広帯域 FM 等のバンドプラン内であり、混信・干渉・与干渉

のおそれがあることから、青葉区支部等の事例を参考に他局に影響が無

いかトライアル周波数を設定し全電波型式帯への移行を行う為の調査を

行っている。詳細は決まり次第連絡する。 

  尚、統制周波数の呼称が良いか？との意見も有り、今後、当・本部で呼

称の検討をおこなう。 

 

―今後の予定：次回、3 月に予定されている第 6 回理事会は現状が続け

ばオンライン理事会となる予定。議題は総会資料の検討が中心とな

る。 

 

                                                 以上 

 


